[bookmark: _GoBack]Bienvenue chez Sherwin-Williams
Sherwin-Williams est la plus importante entreprise de revêtements en Amérique du Nord et la troisième plus importante au monde. Avec des ventes de 11 milliards $, plus de 4 000 magasins et plus de 90 centres de fabrication et techniques, nous sommes fiers de servir des clients dans plus de 120 pays. Nos plus de 45 000 employés à travers le monde sont divers, novateurs et passionnés. Offrant diverses occasions valorisantes et exigeantes, Sherwin-Williams est un formidable endroit où lancer une carrière et l'épanouir. Trouvez celle qui vous convient et joignez-vous à nous aujourd'hui même.
 
Le titulaire de poste appuie les efforts de vente dans un magasin de peinture Sherwin-Williams, tant auprès des clients grossistes que détaillants. Il aidera les clients en personne et au téléphone en déterminant leurs besoins et en leur présentant les produits et services appropriés. Cela consiste à garantir que les transactions de vente sont complétées avec précision, que les bons de commande et formules sont exacts, que les produits appropriés sont retirés de la surface de vente ou de l'entrepôt et que la teinture et le mélange se font conformément aux spécifications du client. De plus, le titulaire de ce poste placera les produits sur les tablettes, installera les présentoirs, nettoiera l'équipement du magasin et chargera et déchargera les camions. Il se peut aussi qu'il doive faire les livraisons.
 
QUALIFICATIONS DE BASE :
· Doit être âgé d'au moins 18 ans.
· Doit détenir un permis de conduire valide.
· Doit être légalement autorisé à travailler dans le pays d’affectation, sans demande de visa de travail parrainée.
· Doit consentir à travailler toutes les heures indiquées à l'horaire, ainsi que les heures supplémentaires requises, dont soirs et fins de semaine, avec ou sans accommodement raisonnable.
· Doit pouvoir localiser du matériel sur les étagères, ainsi que les présentoirs de plancher et doit pouvoir soulever et porter jusqu'à 23 kg (50 lb).
· Doit pouvoir faire fonctionner l'équipement de manutention (p. ex. chariot manuel, transpalette à bras, lève-palette, etc.).
· Doit pouvoir teinter la peinture, donc, doit pouvoir distinguer les différentes couleurs.
· Doit pouvoir utiliser un ordinateur et communiquer par téléphone.
QUALIFICATIONS MINIMALES :
· Diplôme d'études secondaires ou certificat comparable (p. ex. FG).
QUALIFICATIONS PRIVILÉGIÉES :
· Expérience préalable dans un poste de vente ou de service aux clients.
· Aptitudes dans le domaine du service aux clients, ce qui comprend la résolution de problèmes et la gestion des plaintes des clients.
· Bonnes aptitudes en communication écrite et verbale.
 
Qui sommes nous
Chez Sherwin-Williams, nous sommes fiers des gens que nous côtoyons, de notre famille d’employés fidèles. Pour en savoir plus sur notre entreprise et notre culture, visitez Sherwin.com/carrières.
 
Employeur souscrivant au principe de l'égalité d'accès à l'emploi. La candidature de tous les candidats qualifiés sera examinée pour l'emploi sans discrimination fondée sur la race, la couleur, la religion, le sexe, l'orientation sexuelle, l'identité sexuelle, l'origine nationale, le statut protégé d'ancien combattant, les handicaps, l'âge, la grossesse, les informations génétiques ou sur toute autre base interdite par la loi ou le contrat.

















Welcome to Sherwin-Williams
Sherwin-Williams is the largest coatings company in North America, and the third largest in the world. With $11 billion in sales, 4,000+ stores, and 90+ manufacturing and technical centers, we proudly serve customers in over 120 countries. Our 45,000+ employees across the globe are diverse, innovative and passionate. With a variety of rewarding and challenging opportunities, Sherwin-Williams is a great place to launch and grow a career. Find yours and join us today.
 
This position is responsible for supporting the sales efforts at a Sherwin-Williams paint store, servicing wholesale and retail customers. It will assist customers in person and over the phone by determining needs and presenting appropriate products and services. This involves ensuring that sales transactions are completed accurately, maintaining accurate work order files and formulas, pulling appropriate products from the sales floor or warehouse, and tinting and mixing them to customer specifications. This position will also stock shelves and set up displays, clean store equipment, and load and unload trucks. It may also assist in making deliveries if necessary.
 
BASIC QUALIFICATIONS:
· Must be at least 18 years of age.
· Must have a valid driver's license.
· Must be legally authorized to work in country of employment without sponsorship for employment visa status.
· Must be willing to work all scheduled hours and required overtime, which may include evenings and weekends, with or without reasonable accommodation.
· Must be able to retrieve material from shelves and floor stacks and lift and carry up to 50 lbs.
· Must be able to operate material handling equipment (e.g. hand truck, pallet jack, forkllift, etc.).
· Must be able to tint paint, therefore, must be able to distinguish the difference between colors.
· Must be able to operate a computer and communicate via the telephone.
MINIMUM QUALIFICATIONS:
· High school diploma or comparable certification (e.g. GED).
PREFERRED QUALIFICATIONS:
· Prior experience in a sales or customer service position.
· Customer service skills, including problem solving and handling customer complaints.
· Good written and verbal communication skills.
Who we are
At Sherwin-Williams, we're proud of the company we keep - our family of loyal employees. To learn about our company and our culture go to Sherwin.com/careers.
 
 
Equal Opportunity Employer.  All qualified applicants will receive consideration for employment and will not be discriminated against based on race, color, religion, sex, sexual orientation, gender identity, national origin, protected veteran status, disability, age, pregnancy, genetic information or any other consideration prohibited by law or contract.

